



Meine geliebte Frau

Beatrix Hartmann

* 26. 3. 1939

† 20. 11. 2019

wurde mir nach 60 sehr schönen, gemeinsam verbrachten Jahren durch eine schwere Krankheit weggerissen. Bis zuletzt hat Beatrix gekämpft. Die Liebe zur Musik begleitete sie durch ihr Leben. Sie fand zu den Klängen von Schubert für immer ihren Frieden.

Alle, die Dich kannten, sind sehr traurig,
von dir Abschied nehmen zu müssen.
Besonders mir wirst Du unendlich fehlen.

Rainer Hartmann

Die Beerdigung findet am Mittwoch, den 27. November 2019, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Bad Soden-Neuenhain statt.